

LAPORAN HASIL BELAJAR

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama Katholik dan Budi Pekerti	91	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Memahami ajaran Kitab Suci dan ajaran Gereja tentang makna Yesus Kristus sebagai Allah dan manusia, Memahami makna panggilan dan perutusan Yesus pada para murid-Nya untuk mewartakan Kerajaan Allah, Memahami peristiwa sengsara, wafat, kebangkitan, dan kenaikan Yesus sebagai puncak pewartaan-Nya.
2	Pendidikan Pancasila	87	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Mendeskripsikan fungsi dan kedudukan Pancasila sebagai dasar negara dan pandangan hidup bangsa. Perlu peningkatan dalam hal Memahami bentuk pemerintahan yang berlaku dalam kerangka Negara Kesatuan Republik Indonesia
3	Bahasa Indonesia	85	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Mengidentifikasi isi dan menulis surat pribadi dan surat dinas. Perlu peningkatan dalam hal Mengidentifikasi isi dan menulis teks laporan hasil observasi.
4	Bahasa Inggris	80	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal mengenal dan memahami tense masa lampau serta menerapkannya dalam kalimat, memahami informasi pengalaman masa lampau dan mengenal serta menyajikan recount text.
5	Matematika (Umum)	85	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Menyelesaikan masalah dengan jumlah, kurang, dan bagi untuk bilangan pangkat dan akar, Menyelesaikan permasalahan pada konsep Theorema Phytagoras dan penerapannya pada bidang ruang Perlu peningkatan dalam hal Menyelesaikan permasalahan berkaitan dengan Sistem Persamaan dan Pertidaksa Linear Satu Variabel
6	Ilmu Pengetahuan Alam (IPA)	81	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Memahami hubungan konsep usaha dan energi termasuk pesawat sederhana. Perlu peningkatan dalam hal Memahami getaran dan gelombang, pemantulan dan pembiasan cahaya, Mendeskripsikan sel sebagai unit terkecil penyusun makhluk hidup.
7	Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS)	85	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Menganalisis hubungan keragaman kondisi geografis nusantara terhadap pembentukan kemajemukan budaya. Perlu peningkatan dalam hal Memahami kondisi geografis nusantara dan potensi serta pelestarian sumber daya .
8	Seni Tari	89	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Memahami konsep, kaidah, prinsip, dan jenis tari kreasi dalam konteks budaya, Menirukan gerak tari kreasi dengan mempertimbangkan unsur utama dan pendukung tari, Memperagakan tari kreasi dengan mempertimbangkan unsur utama dan pendukung tari.
9	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	88	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal mempraktikan permainan sepak bola, passing, shooting, stoping, dribling, mempraktikan permainan lompat jauh, posisi awalan, posisi tolakan, posisi melayang, posisi mendarat. Perlu peningkatan dalam hal mempraktikan permainan bulu tangkis, servis, pengembalian servis, teknik dasar.
10	Informatika	80	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal mengoperasikan microsoft word, membuat tabel.
11	Muatan Lokal Bahasa Daerah	89	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Memahami dan menganalisis struktur teks, unsur, dan pesan moral cerkak secara lisan dan tulis. , Menganalisis struktur teks yang memuat ragam bahasa dan gaya bahasa (basa rinengga), Memahami dan melakukan wawancara, dialog, dan diskusi sesuai dengan tata krama, Menelaah dan membuat teks pariwisata/iklan berbahasa Jawa

Nama : CHRISTIAN ANGELLO FEBRIANTO
NIS/NISN : 6361 / 0102765509
Nama Sekolah : SMP KATOLIK SLAMET RIYADI
Alamat : Jl. Gajah Mada 12

Kelas : Kelas 8
Fase : D
Semester : 1
Tahun Pelajaran : 2023/2024

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1	Pramuka	Sangat Baik	Memiliki sikap disiplin dan tanggung jawab yang sangat baik selama mengikuti kegiatan pramuka
2	Basket	Baik	Memiliki semangat dan tanggung jawab yang baik selama mengikuti kegiatan basket
3	Taekwondo	Sangat Baik	Memiliki sikap dan prestasi yang sangat baik mengikuti kegiatan taekwondo
4	Bahasa Mandarin	Baik	Mahir dalam menulis kalimat majemuk dan makna gramatikal

Sakit	: 2 hari
Izin	: 0 hari
Tanpa Keterangan	: 0 hari

Catatan Wali Kelas

Ananda Christian Angello Febrianto, tingkatkan kedisiplinan dan prestasi belajarnya ya. Jadilah teladan bagi teman-teman. Tetap semangat dan fokus belajar ya, Angello.

Mengetahui
Orang Tua/Wali,

Laurensius Lulus F.

Ponorogo, 22 Desember 2023
Wali Kelas,

Janis Adi Wicaksono

Janis Adi Wicaksono, S.S.
NIP.

